

BIG ISSUE

Pangdam V/Brawijaya didampingi Danrem 083/Bdj Resmi buka Festival Salam Satu Jiwa Indonesia

Achmad Sarjono - JATIM.BIGISSUE.ID

Aug 11, 2022 - 16:58



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P mendampingi Panglima Kodam (Pangdam) V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Nurchahyanto, M.Sc. membuka Gelaran Festival Salam Satu Jiwa Indonesia di Lapangan Brawijaya Rampal kota Malang, Kamis (11/08/2022).



Diawali apel Gelar TNI-Polri bersama Aremania, berlanjut kegiatan pembukaan Festival. Danrem 083/Bdj Bersama Forkopimda Malang Raya dan para pejabat TNI, Polri dan undangan lainnya mendampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc.

Sebelum membunyikan sirine tanda Festival dibuka mengatakan bahwa Festival Salam Satu Jiwa Indonesia ini digelar untuk masyarakat sebagai sarana komunikasi sosial antara TNI, Polri dan Masyarakat Malang Raya", Ucap Mayjen TNI Nurchahyanto.

Setelah pembukaan dilanjutkan peninjauan distand-stand pameran mulai pameran Alut sista berat dan senjata ringan, otomotif, Budaya, inovasi teknologi, , Kuliner, dan dokumen foto sejarah Malang, disamping itu juga komunitas Moge Malang Raya ikut serta meymarakan pembukaan Festival.

Dalam wawancara kepada Awak media Mayjen TNI Nurchahyanto mengatakan Festival ini seperti yang kita lihat bahwa TNI, Polri, Pemda dan komponen masyarakat membaur bersama, dan tidak ada jarak, demikian juga Arema berharap untuk terus berkiprah bersama untuk membantu Pemda dalam memajukan dan menjaga stabilitas keamanan. Demikian juga apel bersama tadi yang diselenggarakan menunjukan kami solid dan kompak bersama pemda dan seluruh masyarakat. ucap Pangdam V/Brw.

Senada disampaikan Danrem 083/Bdj bahwa Malang merupakan kota yang kondusif dan terus bergerak maju dimana banyak Akademi sehingga potensi-potensi untuk membangun kemajuan bangsa sangat terbuka lebar . Oleh karena itu para generasi muda dapat mengembangkan potensi diri yang positif untuk membangun kemajuan dan kesejahteraan masyarakat. (Penrem 083/Bdj)